
 STADT FURTWANGEN IM SCHWARZWALD 
  

                     Stadtverwaltung 
 
 
 

    
 
 
 

Niederschrift Nr. 3 
 
über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Neukirch am 25. Februar 2015 von 20:00 Uhr bis 
20:50 Uhr im Sitzungsraum im Rathaus Neukirch 
 
 

Vorsitzender:  Ortsvorsteher Rainer Jung 
 
 

Zahl der anwesenden Mitglieder:  6 
 

Namen der nicht anwesenden Mitglieder:  ./. 
 
 

Schriftführer:   Ortschaftsrat Martin Dorer 
 
 

Sonstige:   ./. 
 
 

Besucher:    Dieter und Christine Kammerer 
 

Presse:   0  
 
 
Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass 
 

1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 09.02.2015 ordnungsgemäß eingeladen worden ist, 
 

2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Sitzung am 18.02.2015 ortsüblich bekannt ge-
macht worden ist;  

 
3. der Ortschaftsrat beschlussfähig ist, weil mindestens 4 Mitglieder anwesend sind; 

 

4. die Ortschaftsräte Michael Schätzle und Martin Kaltenbach als Urkundspersonen bestimmt 
werden. 
 

Tagesordnung öffentlich 

 
 1.  Aktuelle Stunde  
 1.1.  Anfragen von Einwohnern (Fragestunde)  
 1.2.  Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten  
   
 2.  Stellungnahme zu Baugesuchen  
   
 3.  Stand Abwassergemeinschaft Neukirch Gbr.  
   
 4.  Verschiedenes  
   
 5.  Bekanntgaben, Offenlegung, Anträge und Anfragen 
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TOP 1 Aktuelle Stunde 
  

TOP 1.1 Anfragen von Einwohnern (Fragestunde) 
  

Keine Anfragen.  
  

  
 

TOP 1.2 Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten 
  

Die Berichte sind unter TOP 3 und TOP 4 aufgeführt.   
  

  
 

TOP 2 Stellungnahme zu Baugesuchen 
  

Bauvorhaben:  Familie Untereiner, Flurstück: 35/9, Neubau eines Doppel-Carports. 
 
Für dieses Wohnhaus muss keine Befreiung erteilt werden. 
 
 

Beschluss: 

 
Der Ortschaftsrat stimmt über das Bauvorhaben ab: 
Abstimmungsergebnis:   6 mal Ja, damit einstimmig. 
 
Der Ortschaftsrat stimmt dem Bauantrag zu. 
 
 
 

Bauvorhaben: Dieter Kammerer, Sonnentauweg 35, Flurstück: 332, Neubau eines 

Carports. 
 
Da das Bauvorhaben die Baulinie überschreitet und zusätzlich die Steilheit des Daches zu 
hoch ist, müssen für dieses Bauvorhaben zwei Befreiungen erteilt werden. 
 
 

Beschluss: 
 
Der Ortschaftsrat stimmt über beide Befreiungen ab: 
Abstimmungsergebnis:   6 mal Ja, damit einstimmig. 
 
Der Ortschaftsrat stimmt über den Bauantrag ab: 
Abstimmungsergebnis:   6 mal Ja, damit einstimmig. 
 
 
 

Bauvorhaben: Christof Faller, Oberfallengrund, Flurstück: 114, 

Neubau einer Doppelgarage sowie einem Bunker und Heizraum für Hackschnitzel 
 
Für dieses Bauvorhaben müssen keine Befreiungen genehmigt werden. 

 

 

Beschluss: 

 
Der Ortschaftsrat stimmt über das Bauvorhaben ab: 
Abstimmungsergebnis:   6 mal Ja, damit einstimmig.  
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TOP 3 Stand Abwassergemeinschaft Neukirch GbR 
  

Haupttrasse soll gebaut werden. Unterhalb der Leitplanke wird angefangen bis zum Kir-
nerhof. Beim Kirnerhof wird die Pumpstation 1 errichtet. Von hier wird gepumpt bis ins 
Dörfle. Auf dem Grundstück Weis (Stefan Weis) entsteht die Pumpstation 2. Von hier 
wird der Steilhang Richtung Anwesen Reichenbach hoch gepumpt in die Hauptstraße. 
Auf dem Anwesen Bernhard Faller (Hintereck) steht sie Pumpstation 3. Von hier wir bis 
zum Grundstück Lars Rombach gepumpt, dann die Leitung unter der Straße durchge-
führt. Im Freispiegel läuft das Abwasser anschließend Richtung Kirnerhof. Im Jahr 2016 
ist geplant die Trasse bis hoch zum Willmannshof zu bauen.  
 
Rainer Jung trifft sich mit dem Geschäftsführer vom Zweckverband Breitbandversorgung 
Schwarzwald-Baar, um sich mit ihm abzustimmen, ob beim Verlegen der Rohre auch 
gleich die Leerrohre für das Glasfaserkabel eingebracht werden sollen. 
 
Mit der ENBW wird in naher Zukunft ein Treffen wegen der Mitverlegung der 20 kV-
Leitungen im Bereich der Abwassertrasse stattfinden.    
  

  
 

TOP 4 Verschiedenes 
  

Michael Schätzle fragt nach der Bestuhlung in der Halle. Bei einigen Stühlen fehlt eine 
kleine Halterung, die durch das Bestuhlen beschädigt werden können.  
 
Rainer Jung berichtete, dass die Firma Zahner bereits Ersatzteile geliefert hat. Evtl. soll-
ten von den alten Stühlen einige aufbewahrt werden, falls bei Veranstaltungen Stühle 
benötigt werden, die stärker beansprucht werden können. Allerdings besteht ein Lager-
problem für solche Stühle.   
  

  
 

TOP 5 Bekanntgaben, Offenlegung, Anträge und Anfragen 
  

Es liegt nichts vor.   
  

 
 
Die Richtigkeit der Niederschrift Nr. 3 wird beurkundet. 
 
 
 
 

 
............................................ 

Rainer Jung 
Ortsvorsteher 

 
 
 

............................................ 
Michael Schätzle 

Ortschaftsrat 
 

 
 
 

............................................ 
Martin Dorer 
Schriftführer 

  
 
 

............................................ 
Martin Kaltenbach 

Ortschaftsrat 
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